

## MADRID - RUIDO MUNICIPIOS

### **Alcobendas elabora el segundo mapa estratégico del ruido de la ciudad**

Alcobendas, 3 jun (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha los trabajos para elaborar su segundo mapa estratégico de ruido, un documento que determinará las zonas más ruidosas del municipio y la población a la que afecta, con el fin de poder diseñar planes de acción para reducir la contaminación acústica.

Con todo ello, también se busca concienciar a los ciudadanos sobre las repercusiones de los ruidos que producen, según ha añadido el Consistorio en un comunicado.

Desde la administración local han recordado que la Organización Mundial de la Salud (OMS) apunta que los principales problemas de salud ambiental son la calidad del aire y la contaminación acústica, motivo por el que la Unión Europea obliga a las ciudades a elaborar mapas de ruido.

Alcobendas va a realizar ahora el segundo de sus mapas -el primero se realizó en 2011- con la ayuda de la Fundación para el Fomento de la Innovación Industrial, perteneciente a la Universidad Politécnica de Madrid (UPM).

Por ello, en las próximas semanas habrá técnicos ejecutando labores de campo en la vía pública, como mediciones de ruido, del número de vehículos en algunas calles y de velocidad.

En total están previstas 100 mediciones, por lo que se realizará un estudio de 20 lugares estratégicos de la ciudad en cinco periodos a lo largo del día.

El Ayuntamiento ha invitado a los vecinos a colaborar, hasta el 18 de junio, indicando los lugares o zonas tranquilas de la ciudad y contando su experiencia a través de una encuesta online disponible en la web municipal y a través de la red social Twitter con la etiqueta #ZonaTranquilaAlcobendas.

Asimismo, los usuarios pueden usar el 'hashtag' #EsteRuidoMolesta para identificar las áreas con ruidos más molestos.